

12 クラスだよ!



いちご組 (0歳児)

季節外れの暖かい日に恵まれ、散歩や園庭遊びをたくさん楽しむことができました。最近では、言葉と行動が一致するようになってきて「靴下履こうね」「帽子をかぶろうね」と言うと、嬉しそうに靴下を持ってきてくれる子もいます。帽子を頭にのせてかぶろうとする子もいて微笑ましいです。また、部屋の前にベビーカーを準備すると「外に行く時間だ!」と言わんばかりにみんなが窓に集まってくるのです。以前は、早く行きたい気持ちでいっぱいになり泣いて待っている子もいましたが「順番だからね」と繰り返し伝え、今では泣かずに待っています。何気ない日常の中にみんなの成長を感じる事ができ、嬉しい気持ちになりますね。

発表会では、普段の生活の中で楽しんで手遊びや絵本の中から、子どもたちのお気に入りを見ていただけたらと思います。いつもとは違った雰囲気緊張してしまうと思います。温かい拍手を宜しくお願いします。(木村)



さくら組 (1歳児)

早いもので今年も後1ヵ月、冷え込んだり、薄長袖で過せる陽気だったりと気温差がある日が続いていますね。

日々保育園で過ごす中で子ども同士の関わり合いや、コミュニケーションも少しずつ増えてきているように感じます。保育中に友達のブロックの作品を真似して作ろうとしたり、一緒に楽しく追いかけてっこをして仲良く遊ぶ様子が見られます。「〇〇ちゃんはどこだ?」とクイズの様に子どもに問いかけた時も正確に友達の名前を一致させて、その子の方に指を差したりと、友達のことがよくわかるようになってきています。保育士も子ども達のそのような日々の成長にいつも驚いております。

また、発表会も目前となりました。練習では曲に合わせて元氣いっぱい踊ってくれています。本番では大勢の前という事で緊張してしまうこともあるかもしれませんが、当日はそんな子ども達の姿を暖かく見守っていただけたらと思います。

(石井)



ちゅうりっぷ組 (2歳児)

寒さが身にしみる季節となってきましたね。ちゅうりっぷ組の子ども達は、寒さに負けず元氣いっぱい園庭で遊んでいます。最近の子ども達は、園庭に出ると一目散にブランコへ向かいます。「赤のブランコがいい、青に乗る!」などと、好きな色のブランコの取り合いが始まる程です。「かーして」と言いながら順番を待ち乗っています。乗ると「せんせーい、おしてー」と、どこからともなく声が飛び交い、高くまで揺れることに怖がることもなく、スリルを味わうかのようです。楽しいのでしょうね。

発表会も近づいてきました。11月に入り練習を始め、毎日楽しく踊っています。2つの遊戯を6人ずつに分かれて踊ります。どちらの遊戯も様々な色のポンポンを持ち、振ったり飛び跳ねたりと体を動かし表現します。練習では、嬉しそうに笑顔いっぱい踊り、とても可愛らしいです。発表会当日は、いつもと違った雰囲気で緊張してしまうと思います。応援よろしくお願ひします。(野本)



もも組 (3歳児)

子ども達は発表会を楽しみに毎日練習を頑張っています。もも組からは劇の演目が増え、昨年とはまた違った成長を見て頂けるかと思ひます。歌やセリフ、身振り手振りで全身で演じる姿はとても立派です。遊戯もリズムに乗って笑顔で踊る姿に、こちらまで楽しい気分になりますよ。大人でも人前では緊張しますが、小さいもも組の皆が大勢のお客さんを前にどんな気持ちでどんな姿を見せてくれるか今から楽しみです。当日までご家庭でも沢山の励ましをお願いします。そして発表会後はお子さんが頑張ったことを沢山褒めてギューしてあげて下さいね! 宜しくお願いします。

当番活動に配膳の仕事が増えました。エプロンを着けて食器を配る姿は真剣です。「手はお膝にしてください」と友だちに言っていたので笑ってしまいました。子ども達には「手がお膝だとお当番さんも配りやすいね」と話しています。自分が配る立場になって気付くこともありますね。

(滋野)



ばら組 (4歳児)

朝夕と冷え込みが強くなり、だんだんと冬が近づいていますね。農道へ散歩に出かけた際、少し前まではたくさんいたバッタやイナゴがなかなか見つからず「寒いから土の中にいるのかな?」とそんな会話が聞こえてきました。北風が冷たい日でも、「寒い」と言いながら元氣いっぱい走っています。季節の移り変わりを肌で感じているようです。

発表会の練習も頑張ってきました。遊戯では、初め自信がなさそうに踊っていた子ども達でしたが、練習を重ねるうちに、動きも大きくなり揃ってきました。練習をしていく中で、踊りを変更した部分もありましたが、子ども達の対応力の素晴らしさを実感しました。劇では、セリフや歌もすぐに覚え、今では自信を持って、自分の役を演じています。当日は、たくさんのお客を前に緊張してしまうかもしれませんが、練習の成果を発揮できるよう、応援と温かい拍手をお願いいたします。

(石川)



ゆり組 (5歳児)

発表会の練習がいよいよ終盤に入りました。毎日、遊戯や劇、一回だけ練習し集中力が切れないうちに終わりにしています。自分でやりたい遊戯を選び、劇もやりたい項目を選びました。ゆり組になると細かい手の動きや足のステップなどもすぐに覚えることができ、時には「こっちの方がいいんじゃない?」なんてアドバイスまでしてくれますよ。また、今回の劇は元氣なゆり組に合わせて、体操を取り入れた劇にしました。長いセリフを覚えて進める物語劇よりも、元氣いっぱいの歌と体操で、活発な楽しいゆり組らしさが表現できていると思います!!当日は緊張で体が硬くなりスムーズにできないこともあるかもしれませんが一生懸命練習し、がんばりましたので温かい拍手をお願いします。

※外遊び後のうがい、ジャンパーのチャック、脱いだ衣服を畳む、荷物は自分で持つなど、就学に向けて自分でできることは積極的にやる習慣をつけていきましょう! (月足)